

# DV FESTIVAL



EL DIARIO VASCO • LUNES, 22 DE SEPTIEMBRE DE 2003



EN EL ESCENARIO. Julio Medem presenta su película en el escenario de la sala de cámara de Kursaal, a mediodía de ayer. usoz

## La película de Medem fue la protagonista

### El público rubricó con aplausos el estreno de 'La pelota vasca'

Una película presentada en un pase especial dentro de Zabaltegi fue curiosamente la protagonista del día, en contra de lo que suele ser habitual en el certamen donostiarra. *La pelota vasca, la piel contra la piedra*, de Julio

Medem, monopolizó las miradas, las conversaciones y el debate. Su pase en el Kursaal fue rubricado por una larga ovación del público, en un emotivo momento que el propio Medem definió al término de la proyección como «el

más importante de mi carrera profesional». Mientras, siguió la controversia en torno al filme, con numerosas declaraciones a favor y en contra tanto en el seno del propio Festival como en otros foros del país. **Páginas 2 a 5**

8

Hoy se rinde homenaje a 'El espíritu de la colmena'



6

Sección Oficial: la película coreana despierta simpatía y la holandesa irrita

7

Claude Chabrol presenta 'La fleur du mal'